

Spartenbericht 2014 der Handballsparte

Im Jahr 2014 trat die Handballsparte mit einer Herrenmannschaften im Ligabetrieb an unter der HSG Fehmarn/Heiligenhafen.

Die Herrenmannschaft spielte in der Kreisliga. Hier wurde ein Mittelfeldplatz erreicht. Dieses war nicht das erwünschte Ziel für die Saison. Daher wurde im Laufe der Saison auch ein Trainerwechsel vollzogen. Der alte Trainer Lars Hviid wurde durch Torben Gülzow ersetzt, der mittlerweile als Spielertrainer fungiert

Wie es in Zukunft um den Handball in Heiligenhafen steht, muss abgewartet werden. Leider hat der Handball in Heiligenhafen das Problem, dass der Nachwuchs ausbleibt. Immer weniger junge Leute haben Interesse an diesem Sport, wodurch auch im Herrenbereich immer mehr personelle Probleme entstehen.

Björn Engler